

Premio Mujer Daimiel 2016

El Día Internacional de la Mujer llevó al Centro de Mujer a difundir un video con el ánimo de hacer visible la presencia y participación activa de la mujer en las diferentes esferas y ámbitos sociales, económicos, políticos y culturales, y con el objetivo de resaltar el importante papel que juega la mujer en la sociedad.

El documento, que se distribuye en redes sociales, se visionó por primera vez en la Gala organizada con motivo de la instauración del Premio Mujer Daimiel 2016, galardón que recayó en Blanca Baeza Ráez, enfermera Matrona en el municipio, y a la que asistieron unas doscientas personas.



Radio Daimiel invita a la reflexión

La citada conmemoración sirvió igualmente para repasar distintos perfiles, evolución, avances y logros alcanzados, conciliación e igualdad con casos reales, corresponsabilidad y testimonios masculinos ordenados en la primera plana de la parrilla matinal de Radio Daimiel el martes 8 de marzo. La emisora municipal salió a la calle y se instaló en Plaza de España desde donde quiso predicar con un ejemplo práctico de igualdad desarrollando un programa especial co-presentado por Isidro López de Toro y Marga Velázquez y en el que se analizaron situaciones y objetivos. En la parte institucional, el primer edil y la concejal delegada de Mujer. Blanca Baeza, la psicóloga del Centro Mujer, Esther Gordillo, la dinamizadora, Inmaculada Orellana, fueron interactuando con otros invitados como la Educadora Social de Torralba de Calatrava, Pilar Calderón; o el presidente de Asociación de Hombres por la Igualdad de Género en Aragón, José Manuel Galdo. Una conversación a la que se sumó la joven futbolista daimieleña, Yolanda Aguirre, que vuelve convocada a la selección española sub19; la docente Inés Manzano, hasta hace unos meses directora del colegio Albuera, focalizó en la familia la base de la construcción de roles y formación en valores. El perfil de la mujer empresaria lo aportó la abogada Marisol Ortega. El colofón a todos estos testimonios de acento femenino lo puso Fernando Sanroma con su ejemplo en favor del desarrollo profesional de su mujer, asumiendo la mayor carga de responsabilidad doméstica y familiar, hoy por hoy, y ya con trabajo, equilibrada en la pareja.